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■例会内容 部会発表  
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＋謁催日時  平成1各年11月9日  

t一会‾囁‥‥  一針路パシフィックホテル  
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本日は今年一年間を通してのテーマ「大会社を造ろう」の最終発表となりま  

した。この一年間各部会の皆様にはチャレンジと云う事で今琴と違った発表  
でした。‾ どんな事になるのやら心配苦れた方もいたことでしょう。ヨ回を通し  
てそれぞれの部会が違った視点から同じテーマを追い掛けました。今日はど  
んな花が咲く辛か大変楽しみです。  

安藤会員 葬儀に際しての御礼  
清水会鼻 葬儀に際しての胡持L  

新社編長  

別路借用金庫  

中小企業薗衛士  

轍＿州∩温＝凪氏 

各部会1砂～15分でこれまでの総括を発表。コンセプト、運営システム、東名、錮長  

■■ ウリを発表。審査鼻により聴位を決定、表彰式を行なった。   



轟愛縁農  

釧路あすなるクラブ末葉 第一歩轟く黎明～寸劇仕立てで御披雇〕  
審査委鼻コメント 額づくりで云われる青葉に「街を逼るのは地所もの、・若者、  
ぱ加者」・．といわれています。今日埠馬轟とは云いませんが発想の面白さを感じま  
した。レベルを上げれば作品としても成り立つかも知れません。  

凄秀糞  第四部会（くしろ斎場～和の心）  

審査委鼻コメント 水面貯木場という立軋葬儀システムの申啓など熟考され  
ている。新しい発想は既存の葬儀社にとっても参考になる部分が多いのでは。  

－上 蓋晶彗メント  斎場れを持た  

笥  
ないと云う堅実な計画。ただし自社会場が全くないのは突発的に会場が無いと云  

う事態も起こリラるかも■ ■。  

努力賞  第二部会〔くしろセンターホール～丸井跡地）  

審査員コメント   堰垂井辞世甲車軸利昂奉として興味深い。コンセプトとL  
て人間の尊厳、上質な葬儀提案がなされているのは好感が持てる。  

蓋離散ない鼠雀噛で咄章を7ビ瑚  

蛸軸脚吋乱配軌跡［和も鮎ちり！   


